

## Action 72 heures: lieux de bonheur



Le projet «lieux de bonheur» est une idée qui peut tout à fait être réalisée par une paroisse en dehors de l'Action 72 heures.

***Dans le cadre de l'«Action 72 heures»\*), huit jeunes filles et trois jeunes hommes entre treize et quinze ans ont accompagné des personnes âgées sur les lieux de leur choix. Un engagement spontané qui a fait des heureux!***

Les jeunes participantes et participants ont présenté leur idée devant 200 adultes lors de l'assemblée communale, récolté des fonds, passé des coups de fil et sont allés sonner aux portes de personnes âgées pour les inviter à se rendre dans un lieu de leur choix, un «lieu de bonheur». Ils n'ont pas ménagé leur peine pour que les aînés se sentent en confiance, poussant des fauteuils roulants, servant café et petits gâteaux, aidant à boutonner et déboutonner des vestes... Autant de signes de solidarité!

\*)«Action 72 heures»: en 2005, des jeunes se sont engagés dans toute la Suisse à réaliser des projets utiles à la société en exactement 72 heures. Un défi donc minuté que les participants doivent remporter sans argent en mobilisant leur imagination. Mettre toutes ces folles idées en pratique en 72 heures: une belle aventure!

**Organisme responsable**  
Paroisse de Belp,  
[www.72stunden.ch/fr](http://www.72stunden.ch/fr)

**Déroulement**  
Automne 2005